
CLUB DE PATINAGE ARTISTIQUE DE SAINT-LAURENT

RAPPORT DU VICE PRESIDENT 2022-2023

 Rôle du Vice-président :
Le Vice-président sera tenu d'assister le Président dans l'acquittement de ses 
responsabilités et en son absence, celui-ci peut le mandater pour assumer les 
responsabilités de Président et présider en son nom. Il a la responsabilité de coordonner 
le travail des Présidents des Comités qui leur sont assignés.
Dossiers spécifiques pour l’année 2022-2023
- Relation avec la municipalité – Politique de soutien
- Reprise des activités pour la saison régulière
- Spectacle 2023
- Sessions printemps et été

 LA SAISON 2022-2023 est la première à l’aréna Raymons Bourque depuis la saison 
2018-2019. Avec la COVID le membership du Club était descendu à 50 membres alors 
qu’il était autour de 520 auparavant. Le CA s’est attaché à offrir les conditions d’une 
reprise attrayantes dans l’aréna rénovée. Cela s’est traduit par des tarifs gelés au niveau 
de 2018-2019 pour toutes les activités, un accroissement des ressources dans les 
Écoles PP et le développement, une flexibilité dans les inscriptions et les horaires.
Même si cette saison a dépassé nos attentes, la relance n’est pas terminée et l’objectif 
pour 2023-2024 sera d’aligner nos programmes et pratiques sur les nouvelles approches 
de Patinage Canada et Patinage Québec.
Le spectacle a été un défi tant dans l’organisation après 3 ans de pause forcée que du 
point de vue financier avec des coûts des prestataires principaux qui ont plus que doublé. 
Mais le jeu en valit la chandelle et a réponse a été au rendez-vous.

 POLITIQUE de SOUTIEN
Etablissement des rapports budgétaires pour l’octroi de la subvention 2023. Constitution 
du dossier pour le renouvellement triennal de l’accréditation du CPA Saint-Laurent par 
l’Arrondissement. Le Conseil d’administration du CPA remercie chaleureusement 
l’Arrondissement et ses représentants pour avoir maintenu son niveau de soutien, ce qui 
a contribué à supporter notre plan de relance.

 SESSIONS DE PRINTEMPS ET D’ÉTÉ
La disponibilité de l’aréna nous permets de reprendre la mise en place des sessions de 
printemps et d’été. Après 4 ans d’inactivité à ce chapitre, nous sommes en mode test 
sachant que plusieurs autres clubs environnants offrent également des sessions d’été.

 OFFICIELS
J’ai participé comme spécialiste de données aux 3 compétitions de la région (Dorval, 
Régionale et Jeannot Bouchard-Eva Finlay)  

Je remercie le CA du CPA et les bénévoles pour leur collaboration et en particulier Jenny Lee 
pour son leadership et le travail en équipe effectué ensemble et souhaite pour la saison 
prochaine que l’on puisse enfin travailler de nouveau à des activités réelles.

Etienne Bouillère
Vice Président 2022-2023




